

## Retraso en la campaña de esquí escolar al 15 de febrero

En esta ocasión se ven afectados los colegios de Leitza, Goizueta, Artajona, Pitillas y Larraga

**PAMPLONA** – La quinta tanda de la 37ª edición de la Campaña Escolar de Esquí de Fondo quedó ayer suspendida según comunicó a la organización el Instituto de Salud Pública y Laboral, que esperará una semana más para poder tener más información sobre la incidencia de la pandemia. De este modo, la Semana Blanca no podrá iniciarse al menos hasta el 15 de febrero. Los colegios afectados en esta tanda suspendida son los de Leitza, Goizueta, Artajona, Pitillas y San Miguel de Larraga. – *Diario de Noticias*

